
主任的話: 14年 03/09/2025 

我們也知道每個人也會老去，所以面容因歲

月而改變是非常正常的，大家只能接受。 

我最關心的，就是大家在 14 年來，對神的

信心有沒有增強？我們對神的認識也沒有增

多？我們是否還是一個只能吃奶的屬靈嬰

兒？在過去的 14 年當中，你有沒有在聖經

的話語中與弟兄姊妹彼此造就呢？我心知道

時間飛逝，所以更加懂得享受生活當中的每

一刻。既然神現在放了恩浸的弟兄姊妹在我

們身邊，我們就要好好珍惜，不要總是嫌棄

別人，反而要看我們是彼此鼓勵的隊友，一

齊走天國的路。 

我們要嘗試學習，為主的緣故開放自己去認

識身邊的弟兄姊妹。不要只懂問別人「吃飯

沒有？」我們在美國豐衣足食，有哪一個弟

兄姊妹會餓著肚子過生活呢？我們要更加關

心別人的實際需要和重擔。我們要落實的與

別人一同禱告，不要錯過任何一同禱告的機

會。我們要讓耶穌深深進入教會相交的生命

當中，這樣教會才能有改變和進步，否則我

們依然活得像「舊我」一樣，容易成為一個

為金錢、面子、階級、學識、才幹，追逐的

受苦人。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


